
Der Bürgermeister erläuterte den Beratungsverlauf des Unterausschusses. 
 
Im Rahmen der bestehenden Straßenreinigungssatzung werde keine Möglichkeit gesehen, dem 
Anliegen der Petentin zu entsprechen. 
 
Die nachträgliche Gebührenbefreiung für ein unbebautes Grundstück am Hangweg werde 
geprüft. 
 
Protokollnotiz: Die Fraktionen / Herr Köhler wurden über das Ergebnis der Prüfung bereits 
informiert. 
 
Der Haupt- und Finanzausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis. 


